

## Informationen zur Gebrauchsanleitung

Lesen Sie vor dem ersten Gebrauch des Produktes diese Gebrauchsanleitung sorgfältig durch und bewahren Sie diese für spätere Fragen und weitere Nutzer auf. Sie ist ein Bestandteil des Produktes. Hersteller und Importeur übernehmen keine Haftung, wenn die Angaben in dieser Gebrauchsanleitung nicht beachtet werden. Sollten Sie Fragen zum Produkt sowie zu Ersatz- / Zubehörteilen haben, wenden Sie sich an den Kundenservice über unsere Website:

[www.ds-group.de/kundenservice](http://www.ds-group.de/kundenservice)

## SYMBOLE



**Gefahrenzeichen:** Dieses Symbol zeigt mögliche Gefahren an. Die dazugehörigen Sicherheitshinweise aufmerksam lesen und befolgen.



**Ergänzende Informationen**

## BESTIMMUNGSGEMÄßER GEBRAUCH

- Das Produkt ist eine Dartscheibe, die sich für Spiele von 1 – 2 Spielern eignet.
- Das Produkt ausschließlich im Innenbereich benutzen.
- Das Produkt ist für den privaten Gebrauch, nicht für eine gewerbliche Nutzung bestimmt.
- Das Produkt nur für den angegebenen Zweck und nur wie in der Gebrauchsanleitung beschrieben nutzen. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.
- Von der Gewährleistung ausgeschlossen sind alle Mängel, die durch unsachgemäße Behandlung, Beschädigung oder Reparaturversuche entstehen. Dies gilt auch für den normalen Verschleiß.



## SICHERHEITSHINWEISE

- Kinder und Tiere mit dem Produkt nicht unbeaufsichtigt lassen. Es besteht Verletzungsgefahr durch unsachgemäße Benutzung.
- Das Produkt schützen vor: Hitze, Feuer, lang anhaltender, direkter Sonneneinstrahlung, extremen Temperaturen, lang anhaltender Feuchtigkeit, Nässe und Stößen.
- Keine schweren Gegenstände auf das Produkt legen oder stellen.
- Kein zusätzliches Zubehör verwenden, das nicht vom Hersteller empfohlen wird, um die Funktionsweise des Produktes nicht zu beeinträchtigen und eventuelle Schäden zu verhindern.
- Zum Reinigen keine scharfen oder scheuernden Reinigungsmittel oder Reinigungspads verwenden. Diese können die Oberflächen beschädigen. Bei Bedarf mit einem feuchten Tuch abwischen.
- Wenn einzelne Segmente der Dartscheibe im Laufe der Zeit stärker abgenutzt sind als andere, kann der Zahlenkranz abgenommen und neu platziert werden. Anschließend die Dartscheibe wieder mit der Zahl 20 nach oben drehen.
- Das Produkt an einem sauberen, trockenen, für Kinder und Tiere unzugänglichen Ort aufbewahren.

## LIEFERUMFANG

- |                                    |                               |
|------------------------------------|-------------------------------|
| 1 x Dartscheibe                    | 3 x Flight (blau-weiß)        |
| (inkl. 3 x Abstandshalter)         | 1 x Befestigungsmaterial      |
| 1 x Surround (5-teilig)            | (1 x Halterung, 3 x Schraube) |
| 6 x Barrel inkl. Spitze und Schaft | 1 x Gebrauchsanleitung        |
| 3 x Flight (schwarz-weiß)          |                               |

Den Lieferumfang auf Vollständigkeit und die Bestandteile auf Transportschäden überprüfen. Bei Schäden nicht verwenden, sondern den Kundenservice kontaktieren. Eventuelle Folien, Aufkleber oder Transportschutz vom Produkt abnehmen.

**Niemals eventuelle Warnhinweise entfernen!**

## DARTSCHEIBE PLATZIEREN

### Beachten!

- Die Dartscheibe mit geeignetem Befestigungsmaterial an einer Wand befestigen. Bei Unsicherheit, ob das beiliegende Befestigungsmaterial geeignet ist, im Fachhandel beraten lassen.
- Zum Aufhängen geeignetes Befestigungsmaterial verwenden. Vor dem Bohren sicherstellen, dass hinter der beabsichtigten Bohrstelle keine Rohre oder Stromleitungen verlaufen.



Die Dartscheibe sollte in einer Höhe von ca. 1,73 m (vom Boden bis zum Bulls Eye) platziert werden.

- Die Halterung mit 2 Schrauben an einer Wand befestigen. Die Aussparung muss nach oben zeigen.
- Die dritte Schraube mittig in die Rückseite der Dartscheibe schrauben.
- Die Dartscheibe in die Halterung hängen. Die Zahl 20 sollte nach oben zeigen.
- Die Teile des Surround ineinander stecken.
- Den Surround um die Dartscheibe klemmen.

## DARTPFEILE MONTIEREN

- Spitze (A), Barrel (B) und Schaft (C) sind bereits vormontiert.



- Die Flights (D) auf falten und je einen Flight in das Ende eines Schaftes stecken. Darauf achten, dass je ein Blatt in einer Aussparung sitzt.

## BENUTZUNG

- In einem Abstand von ca. 2,73 Metern zwischen Wand und Füßen aufstellen.
- Jeder Spieler hat drei Würfe pro Runde.
- Anschließend die Dartpfeile aus der Dartscheibe herausnehmen. Der nächste Spieler ist an der Reihe.

## PUNKTZAHL DER SEGMENTE

Die Punktzahl **von innen nach außen** je Segment:



<b>Bulls Eye</b> (rot)	50
<b>Outer Bull</b> (grün)	25
<b>Single</b> (schwarz-weiß)	einfache Punktzahl (je nach Segment)
<b>Triple</b> (rot-grün)	dreifache Punktzahl (je nach Segment)
<b>Single</b> (schwarz-weiß)	einfache Punktzahl (je nach Segment)
<b>Double</b> (rot-grün)	doppelte Punktzahl (je nach Segment)

## ENTSORGUNG



Das Verpackungsmaterial umweltgerecht entsorgen und der Wertstoffsammlung zuführen. Soll das Produkt nicht mehr verwendet werden, auch dieses umweltgerecht entsorgen.

**Die Abfallvermeidung leistet einen noch wertvolleren Beitrag zum Umweltschutz. Sofern möglich, ist daher neben einer weiteren eigenen Nutzung oder Reparatur auch die Abgabe an Zweitnutzer eine ökologisch wertvolle Alternative zur Entsorgung.**

DS Produkte GmbH, Stormarning 14, 22145 Stapelfeld, Deutschland

## KUNDENSERVICE

Am Heisterbusch 1, 19258 Gallin, Deutschland  
 ☎ +49 38851 314650 \*) • kundenservice@dspro.de  
 \*) Anruf in das deutsche Festnetz zum Tarif Ihres Anbieters.  
 Alle Rechte vorbehalten.

ID: Z 15322 M DS V1 0824 as

## Information About the Operating Instructions

Before using the product for the first time, please read through these operating instructions carefully and keep them for future reference and other users. They form an integral part of the product. The manufacturer and importer do not accept any liability if the information in these operating instructions is not complied with. If you have any questions about the product and about spare parts / accessories, contact the customer service department via our website:

[www.ds-group.de/kundenservice](http://www.ds-group.de/kundenservice)

## SYMBOLS



Danger symbol: This symbol indicates possible dangers. Read the associated safety notices carefully and follow them.



Supplementary information

## INTENDED USE

- The product is a dartboard that is suitable for games involving 1 – 2 players.
- Only ever use the product indoors.
- The product is for personal use only and is not intended for commercial applications.
- Use the product only for the specified purpose and as described in the operating instructions. Any other use is deemed to be improper.
- The warranty does not cover faults caused by incorrect handling, damage or attempted repairs. The same applies to normal wear and tear.



## SAFETY NOTICES

- Do not leave children and animals unsupervised with the product. There is a danger of injury from incorrect use.
- Protect the product from: heat, fire, long-term direct sunlight, extreme temperatures, long-term humidity, moisture and impacts.
- Do not lay or place any heavy objects on the product.
- Do not use any additional accessories which are not recommended by the manufacturer in order to guarantee that there is no interference that may prevent the product from working and to avoid possible damage.
- Do not use any sharp or abrasive cleaning agents to clean the product. These may damage the surfaces. Wipe down the product with a damp cloth if necessary.
- If individual segments of the dartboard become more worn than others over time, the number ring can be removed and repositioned. Then turn the dartboard again with the number 20 facing up.
- Store the product in a clean, dry place that is out of the reach of children and animals.

## ITEMS SUPPLIED

1 x dartboard (incl. 3 x spacers)	3 x flight (blue and white)
1 x surround (5-part)	1 x fixings (1 x bracket, 3 x screws)
6 x barrel incl. tip and shaft	1 x operating instructions
3 x flight (black and white)	

Check the items supplied for completeness and the components for transport damage. If you find any damage, do not use the product but contact our customer service department. Remove any films, stickers or transport protection from the product. **Never remove any possible warnings!**

## PLACING THE DARTBOARD

### Please Note!

- Fix the dartboard to a wall using suitable fixings. If you are unsure whether the fixings included are suitable, seek advice from a specialist stockist.
- Use suitable fixings to hang up the product. Before drilling, ensure that there are no pipes or power cables behind the intended drilling point.



The dartboard should be placed at a height of approx. 1.73 m (from the floor up to the bullseye).

1. Attach the bracket to a wall with 2 screws. The cutout must face upwards.
2. Screw the third screw into the center of the back of the dart board.
3. Hang the dartboard in the bracket. The number **20** should be pointing upwards.
4. Put the parts of the surround together.
5. Clamp the surround around the dartboard.

## ASSEMBLING THE DARTS

- Tip (A), barrel (B) and shaft (C) are already pre-assembled.



- Unfold the flights (D) and place a flight into the end of each shaft. Make sure that a blade fits into each recess.

## USE

- Stand at a distance of approx. 2.73 metres between the wall and your feet.
- Each player has three throws per round.
- Then retrieve the darts from the dartboard. It is now the next player's turn.

## SCORE OF THE SEGMENTS

The points score **from the inside to the outside** for each segment of the board:



<b>Bullseye</b> (red)	50
<b>Outer Bull</b> (green)	25
<b>Single</b> (black-white)	Single points score (depending on segment)
<b>Triple</b> (red-green)	Triple points score (depending on segment)
<b>Single</b> (black-white)	Single points score (depending on segment)
<b>Double</b> (red-green)	Double points score (depending on segment)

## DISPOSAL



Dispose of the packaging material in an environmentally friendly manner so that it can be recycled. If the product is no longer going to be used, dispose of it in an environmentally friendly manner as well.

**Waste prevention makes an even more valuable contribution to protecting the environment. This means if possible, as well as continuing to use or repair, passing it on to another user also represents an ecologically beneficial alternative to disposal.**

DS Produkte GmbH, Stormarnring 14, 22145 Stapelfeld, Germany

## CUSTOMER SERVICE

Am Heisterbusch 1, 19258 Gallin, Germany

☎ +49 38851 314650\*) • kundenservice@dspro.de

\*) Calls to German landlines are subject to your provider's charges.

All rights reserved.

ID: Z 15322 M DS V1 0824 as